
 

 
□三泗駅伝競走大会に向けて 

１１月２日（水）に四日市市中央陸上競技場と周辺トリムコ

ースで行われる、令和４年度（男子６７回 女子３７回）三泗

地区中学校駅伝競走大会に出場する選手を選考するための活

動が４日（火）から始まりました。当日は、男子６区間、女子

５区間でタスキをつなぎ競います。 

候補選手である男子１６名（３年生５名、２年生５名、１年

生６名）と女子９名（２年生４名、１年生５名）に加え、サポ

ートメンバーとして陸上競技部から３名（２年生男子２名、２年生女子１名）の計２８名の生徒が

練習しています。本年度は朝練習も行っています。２６日（水）に最終選考会を行い、当日に向け

た選手（男子６名 補欠６名、女子５名 補欠５名、計２２名）に絞ります。そして、その選手で

試走等を行い、当日走る選手及び区間を決定します。 

すでに部活動を引退した３年生からも男子が数名参加してくれています。その３年生を含め、ま

ず、たくさんの人が練習に参加してくれたことの意気込みをたたえるとともに感謝します。駅伝な

ど長距離を走ることはとてもしんどいことです。でもそれをやり切った先に得られるものは計り知

れないと思います。今後、選手に選ばれた人は、選ばれなかった人の思いも背負って、昨年度の順

位（男子６位…県大会出場、女子１４位）を上回れるよう富田中学校の代表としてタスキをつない

でほしいと思います。 

 

□３年生 薬物乱用防止教室 

６日（木）、３年生が体育館で薬物乱用防止教室を開催しました。 

四日市北警察署生活安全課の山田巡査長に講師としてお越しいただきました。 

最初のクイズでは、数名の生徒が指名されて笑い声も聞かれましたが、薬物の

恐ろしさの話になると多くの生徒が真剣に聞き入っていました。 

「中学生や小学生でも薬物で検挙された人がいる」「三重県内でも検挙者がで

ている」ということを知り、決して他人事ではなく、身近なこととして感じた

人も多かったと思います。また、様々な隠語でインターネットなどでも購入出

来たり、一度手を出してしまうと止めることが出来なかったりということも教

えていただきました。今日教えていただいたことを絶対に忘れないようにしましょう。 
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 うれしい連絡がありました!!  

10/7国交省前にあふれて散乱していたごみを下校中の中学生が拾ってくれた、と地域の方から

感謝の連絡がありました。とても素敵な連絡をいただき、たいへんうれしく思いました。校内での

日頃の行動が地域でも発揮されたのだと思い、富田中生の素晴らしさを再認識しました。 



□第３５回 三泗特別支援学級連合運動会 

５日（水）、四日市市総合体育館で特別支援学級連合運動会が開催さ

れました。本校の「はまかぜ学級」から１０名の生徒が参加しました。 

今回初めて、四日市市総合体育館を使用して行われましたが、参加し

た生徒から、「こっちの施設の方が良い」という声も聞かれました。ま

た、昨年度に続き感染防止対策のため、２部制にして参加者数を減らし

たり、競技時間を短縮したりして開催されました。種目は、短距離走

（４０ｍ）と玉入れの２種目です。参加した生徒は、それぞれに自分の

力を十分発揮して真剣に取り組んでいました。みなさん、お疲れ様でし

た。 

 

□中体連 三泗地区新人大会 壮行会 

１２日（水）に生徒会主催で、中体連三泗地区新人大会に向けての壮行会

が開かれました。夏の三泗地区予選大会壮行会と同様、感染予防対策として

全員が体育館に入って行う集合形式ではなく、大会に参加する予定の生徒が

体育館に入り、他の生徒は各教室でオンラインにより視聴する方法で行いま

した。 

まず、各部の部長が大会に向けての抱負を語りました。次に、生徒会より

杉田 実優さんから激励の言葉と教頭から激励の言葉があり、続いて、野球

部の川喜田 蒼人さんの力強い選手宣誓がありました。 

１・２年生の新チームになって初めての中体連の大会です。まずは、現時

点での力が分かるよう全力でチャレンジすることが大切ですね。 

 

□富田小学校との交流 ～学びの一体化～ 

１１日（火）に行われた三泗小学校陸上記録会に出場する児童

の指導に、陸上競技部顧問の勝田 将先生が行きました。計２回

の指導でしたが、本番では指導の成果が発揮できたと、富田小学

校の世古 豊校長先生から報告をいただきました。 

また１４日（金）午後、吹奏楽部が小学校体育館で出前演奏を行

いました。５限目に５年生、６限目に６年生の児童のみなさんに向けて、

演奏しました。ミックスナックや群青など、６曲を演奏しました。手拍子

をしながら、小学校のみなさんと中学生がともに楽しめた演奏会でした。 

こういった小中交流の機会をこれからも大切にしていき、「学びの一体

化」を更に充実させていきたいと思います。 

勝田先生による陸上競技指導 

吹奏楽部訪問演奏 


